

学校だより

『認めて、褒めて、励まして、信じて、待って、見届ける』



前期後半が始まりました

暑い日が続いた夏休みが終わり、子供たちの明るい笑顔が学校に戻って来ました。保護者をはじめ地域の皆様のお陰で、子供たちは事故やけがもなく、無事安全に夏休みを過ごすことができました。ありがとうございました。全員元気に前期後半の学校生活をスタートできたことを何よりも嬉しく思います。学校が始まって連日の暑さで、毎日の健康管理が大変ですが、お休みモードからやる気モードに気持ちのスイッチを切り替えて、元気に学校生活を送ってほしいと思います。



全校集会 8/17 (月)



夏休み明けの全校集会をテレビ会議システムで行い、児童は各教室でテレビを通して話を聞きました。はじめに、夏休みの生活について、読書や家の手伝いなど、各自の生活を振り返りました。次に、コロナウイルス感染症や熱中症対策について、これからの学校生活での注意点を確認しました。コロナ対策については、毎日の検温と3密をさけるための生活習慣の定着について確認しました。熱中症対策については、登下校では積極的に傘を差し、水分補給をこまめに行うこと等を伝えました。自分の身は自分で守れるよう意識してほしいと思います。また、新型コロナウイルス感染症と人権について、身近な人が感染したらどのように人権は守られるのかといった話をしました。児童は時折返事や相づちを打ちながら真剣な表情で話を聞いていました。

PTA 親子奉仕作業 8/29 (土)



早朝から保護者、地域の方々と一緒に除草や樹木の剪定を行いました。今回は、コロナウイルス感染症対策のため、児童の参加はありませんでした。夏休み中に生えたたくさんの雑草も皆様のご協力のお陰で、すっかりきれいになりました。きれいな環境の中、子供たちと一緒に前期後半の学校生活を気持ちよく送ることができています。暑い中、早朝から御協力いただきありがとうございました。

南河内小中学校に関する地域・保護者説明会 8/30 (日)

8月30日(日)10:00より南河内公民館において、下野市教育委員会主催による南河内小中学校に関する地域・保護者説明会が開催されました。本校からは、校長、教頭、教務主任の3名で参加しました。また、保護者や地域の方々にもご参加いただき、ありがとうございました。説明会では、義務教育学校の名称、スクールバス運行、校章、建設工事等について説明がありました。また、質疑応答等の時間もあり、子供たちのために積極的な話し合いが行われました。今後も適宜説明会が開催される予定です。地域とともにある学校づくりのために引き続き御協力の程、よろしくお願いいたします。

第2回学校運営協議会 9/9 (水)

委員の皆様には授業参観を中心に、児童をはじめ学校の様子を見ていただきました。協議の時間には学校の現状について、新型コロナウイルス感染症対策をはじめ、先日行ったオンラインゲームに関するアンケート結果等について意見交換を行いました。また、本校の閉校に向けての準備状況を説明しました。最後に委員の皆様から、先生方には引き続き新型コロナウイルス感染症対策を進めながら頑張ってもらいたいという労いのお言葉を頂きました。



授業参観・学級懇談・PTA運営委員会 9/9 (水)



今年度に入り初めての授業参観を行いました。1年生は国語の「たのしいな、ことばあそび」で言葉見つけゲーム、2年生は国語の「ことばあそびをしよう」で文章作り、3年生は国語の「へんとつくり」で漢字パズル、4年生は算数の「がい数」で見積りの仕方、5年生は国語の「新聞を読もう」で新聞の読み比べ、6年生は家庭の「調理の計画を立てよう」で、いため料理の調理計画、かいの木学級では、4年算数の「倍の見方」でわり算、5年算数で「整数の性質を調べよう」で整数の仲間分けが行われました。児童は、お家の方に授業を見てもらううれしさとたくさんの方が見ているという緊張感で、普段より少しおとなしい感じがしました。その後、学級懇談、PTA運営委員会が予定どおり行われました。保護者の皆様、暑い中大変お世話になりました。

第2回家庭学習強化週間【9/7 (月)～11 (金)】



9月7日(月)～11日(金)の6日間を「家庭学習強化週間」とします。5日間のうち、最低3日以上は”ノーゲームデー”です。普段からゲームをやらない場合は、テレビやPC等の動画視聴時間を減らすなどでも結構です。3日でなく、可能な範囲で日数を増やしていくのもよいでしょう。ゲームやテレビの時間が減った分を家族のふれあいの時間として活用していくことも併せてお願いします。また、この機会にお手伝いや親子読書等にも是非、取り組んでみて下さい。

学校評価保護者用アンケートの協力について

本校では、毎年12月「学校評価保護者アンケート」を保護者の皆様をお願いしています。本校教育のより一層の充実のため、教育活動等についてアンケート形式で御回答いただくものです。くわしい内容については、令和2年9月7日付で配付しました「学校評価保護者アンケート協力依頼」を御覧ください。その一部を掲載します。御協力をお願いします。

学校評価保護者用アンケート

- 1 授業がわかりやすい。
- 2 学習することは楽しい。
- 3 読書が好きで、学校や家でよく本を読んでいる。
- 4 意見の違う友達とも仲よく、助け合うことができる。
- 5 学校に行くのが楽しく、安心して過ごしている。
- 6 将来の夢ややりたい職業がある。



お知らせ：「吉田東小学校だより」はホームページでカラー版を御覧いただけます。

学校行事や各学年の活動も随時配信しています。御意見、御感想など御連絡ください。